



本格焼酎「岡垣」の原料となるサツマイモの苗の植え付けに参加しよう

みんなで作る、町の特産品

お中元、お歳暮、お土産などの贈答品や日ごろの晩酌でおなじみの本格焼酎「岡垣」。この焼酎の原料となるサツマイモの苗の植え付けを行います。自分が植えたサツマイモが特産品となる喜びを味わい、贈り物にお土産話を添えませんか。

とき 5月20日(土)午前9時から※少雨決行。雨天時は21日(日)に順延

ところ 町民農園北側ほ場(糠塚区内)

※JA北九遠賀中間営農経済センター(カントリーエレベーター)の駐車場を利用してください

問い合わせ 産業振興課へ



編集後記

▼4月からこども未来課に異動となりました。4年間、広報担当として頑張ったのも、皆さんの協力や支援のおかげだと思います。本当にありがとうございました。後任の平田は、小中高と同じ学校に通った幼なじみなので、全力で広報担当を支えていきたいと思えます。今後とも広報おかがきをよろしく願います。

(篠原)

▼4月から後任として広報を担当することになりました。これまでは企画政策室で職員の給与や福利厚生、人材育成などに携わってきました。今後は町内を走り回り、取材を通じて皆さんの声を聴き町の魅力を全国に発信していきたいと思えます。どうぞよろしく願います。

(平田)

(三藤)